



HOPPALA— KUNST AM STOLPERN?

EINLADUNG
ZUR AUSSTELLUNG
DER SEZESSION GRAZ
5. - 15.4.2022
GALERIE CENTRUM GRAZ
GLACISSTRASSE 9

Die Vernissage findet nach den aktuellen
Covid-19 Richtlinien statt.



„HOPPALA – KUNST AM STOLPERN?“

GALERIE CENTRUM UND DIE SEZESSION GRAZ LADEN SIE HERZLICH ZUR ERÖFFNUNG DER AUSSTELLUNG
am **Dienstag**, den 5.4.2022 um 18 Uhr ein.

DIENSTAG 5.4.2022

> **18 Uhr** Vernissage

> **Begrüßung**

Mag. Renate Polzer (Vizepräsidentin)

> **Zur Ausstellung spricht**

Dr. Tanja Gurke (Kuratorin, Kunsthistorikerin)

KÜNSTLERiNNEN

YOLY MAURER
WOLFGANG FINDER
BRIGITTE KRATOCHWILL
UTA BADER
INGRID POTOTSCHNIK
WILHELM F. DRAXLER
RENATE POLZER
MARJAN HABIBIAN
BARBARA RITTLER
HERIBERT JASCHA
CHRISTIAN KÖSTINGER
EDELTRUDE ARLEITNER
HELGA HUDIN
ANDREA PIERUS
SABINE PELZMANN

> **Wie wichtig ist Kunst?** Viele Fragen öffnen sich in dieser außergewöhnlichen Zeit. Sollten sich nicht alle Menschen Gedanken machen, wie wichtig Ihnen Kunst ist und welchen Stellenwert sie in unserem Leben hat?

Deshalb möchte die Sezession mit diesem Titel einen Aufruf an die Öffentlichkeit richten und die Kunst nicht stolpern lassen.

Galerie Centrum Graz, Glacisstraße 9 (Ecke Attemsgasse)

Dauer der Ausstellung: 5.-15.4.2022, Mittwoch bis Freitag von 16 bis 18 Uhr, Samstag von 10 bis 12 Uhr
www.sezessiongraz.at

